



# 幼児教育にICT



## ～活用研究を開始～

高度情報化社会の進展に伴い日進月歩の進化を遂げるICT(情報通信技術)機器——。市は、ICTをより身近に活用するため、「大垣市ICT戦略ビジョン」を策定し、防災・子育て・産業振興などあらゆる分野においてさらなる情報化を図るとともに、次世代を担う人

材育成に取り組んでいます。今年度は、「幼児教育ICT活用実証実験事業」を新たにスタート。モデルとなる幼稚園など6園にタブレット型コンピュータを配布し、園児たちの教育に活用しています。また、園児たちが直接機器を操作することもでき、学び・楽

しみながらICTに触れる機会を提供しています。8月22日に、牧田保育園で行われた公開保育では、タブレット型コンピュータを使って、5歳児15人がお絵かき。モニターに指で描く新しい感覚を楽しみながら、それぞれが思い思いの絵を懸命に描いていました。

タブレット型コンピュータを使って、虫取りやボール遊びなど夏の思い出をお絵かき(8月22日:牧田保育園)

# 9月は消費者啓発強化月間

毎年9月は、市が定める「消費者啓発強化月間」です。悪質商法や振り込め詐欺などに対する警戒意識を高め、被害防止に努めましょう。  
▶消費生活公開講座&消費者啓発キャンペーン  
\*とき/9月8日(日) 午後4時~5時  
\*ところ/アクアウォーク1階アクアコート(林町)  
\*内容/被害にあわないためのワンポイントレッスンやクイズ大会、街頭啓発など

## ▶悪質商法・振り込め詐欺被害防止出前講座

自治会や婦人会、老人クラブなど各種団体の会合に、職員が出向き、悪質商法に関する出前講座を行います(予約制)。申し込みなど詳しくは、まちづくり推進課(内線267)へ。

## おかしい!?と思ったら… 早めの相談!!

市は、本庁舎1階に「消費生活相談室」を設置しています。おかしいと思ったら、消費生活相談室(☎75-3371)に、早めにご相談ください。また、平日は市、土曜日は県、日曜日・祝日は国の窓口へ接続される「消費者ホットライン」(☎0570-064-370)も、ご利用ください。



## <試合の応援に行こう>

9月7・8日の両日、浅中公園総合グラウンドにおいて日本女子ソフトボールリーグ2部の試合が開催されます。大垣では初めての開催で、地元「大垣ミナモソフトボールクラブ」も出場し、次のとおり試合が行われます。  
◆9/7(土)10:30~ vs 厚木SC  
◆9/8(日)10:30~ vs 日本ウェルネス  
◆9/8(日)13:00~ vs ドリーム☆ワールド  
昨年の国体時と同様、市民の皆さんの会場での大きな声援をお願いします。なお、両日とも、地元ボランティアの皆

さんによるおもてなし(ドリンクと豚汁の無料配布)が行われます。  
<クラブを応援しよう>  
「大垣ミナモソフトボールクラブを育てる会」は、1部リーグ昇格を目指し練習に励む同クラブを支援していただける会員を募集しています。会費は団体・企業会員は年間1口1万円以上、個人会員は年間1口千円です。詳しくは、同会事務局(セイノーエンジニアリング(株)内、☎81-5178)へ。



ガンバレ!  
大垣ミナモソフト



# 奥の細道 縁むすび・出会い婚

~11月2日開催 参加者募集!!~

独身男女に出会いの場を提供し、幸せな結婚につながるため、市が取り組むかがやき婚活事業「水都おおがき♡縁むすび」。今回は、恋のパワースポットをテーマに、婚活バスツアー「奥の

細道 縁むすび・出会い婚」を開催します。名古屋市内の「恋の三社めぐり」やおいしいランチを楽しむパスの旅…。到着は、大垣の恋のパワースポット「むすびの泉」がある奥の細道むすびの地記念館。ここでも、楽しい企画が盛りだくさん!ステキなパートナー探しのバスツアーにぜひご参加ください。

- ♥対象/男性=市内在住・在勤、または市内の団体に活動する20~45歳の独身の人 女性=水都大垣を愛する20~45歳の独身の人
- ♥とき/11月2日(土) 午前8時集合~午後7時解散予定
- ♥定員/男女各60人(先着順)
- ♥参加料/1人6,000円
- ♥申込/9月9日の午前9時から、名鉄観光サービス大垣支店(高屋町1、☎78-4355、FAX81-2328)へ
- ♥問合せ/市民活動推進課(内線392)へ



恋のパワースポット「むすびの泉」

